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Conseil d’établissement
Mercredi 30 novembre 2022 à 18 h 30

Salon du personnel

Procès-verbal

OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET PRÉSENTATION DES MEMBRES
À 1 8 h 31 Madame Sonia Bernier ouvre la séance et Monsieur Louis Ricard souhaite la bienvenue
aux membres du CÉ. Étaient présents Monsieur Louis Ricard (directeur), Madame Hélène Labrie
(enseignante), Madame Chantale Bouchard (enseignante), Madame joanie Destrempes
(psychoéducatrice), Madame Roxanne Brissette (TES), Madame Sonia Bernier (parent),
Madame Alexandra Plante (parent), Monsieur Maxim Moreau (parent) et Madame Sophie
Tétreault (parent).

Étaient absentes : Madame Claudia Gagnon (parent) et Madame Claudine Loiselle (Tech SDG).

2. NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE

Madame Alexandra Plante se propose pour faire office de secrétaire.

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Monsieur Louis Ricard fait la lecture de l’ordre du jour et ajoute le point 8.1 pour discuter des
photos scolaires. La numérotation des points est modifiée.
Proposé par Monsieur Maxim Moreau.

IzE1 Adopté à l’unanimité.

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 5 OCTOBRE 2022
Aucune modification au procès-verbal.
Proposé par Madame Chantale Bouchard.

z?±Li Adopté à l’unanimité.

5. AFFAIRES RELATIVES AU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 5 OCTOBRE 2022
Aucune.

6. PAROLE AU PUBLIC (1 5 MINUTES)
Aucun public présent.

7. ÉTUDE DES DOSSIERS
7.1 Décisions

7.1.1 Adoption des règles de régie interne 2022-2023
Monsieur Louis Ricard présente le document : le point 10.3 est ajouté à la page 9
donc le point 1 0.3 devient le point 1 0.4.
Proposé par Madame Sophie Tétreault.

Ç312] Adopté à l’unanimité.

7.1.2 Adoption du rapport annuel 202 1-2022
Monsieur Louis Ricard présente le document. Monsieur Louis Ricard mentionne que
Madame Plante a proposé des modifications et Monsieur Louis Ricard a corrigé le
texte. Le document modifié est proposé par Madame Roxanne Brissette.

c22-23-13] Adopté à l’unanimité.



7.1.3 Adoption du contrat du Club des petits déjeuners
Monsieur Louis Ricard présente le contrat et la lettre qui sera envoyée aux parents.
La lettre sera modifiée en fonction des suggestions des membres.
Proposé par Madame Alexandra Plante.
[Ç??-?3-i4 Adopté à l’unanimité.

7.1.4 Adoption du projet d’embellissement de la cour d’école
Monsieur Louis Ricard présente la Demande d’aide financière / Mesure 50530 I
Ministère de l’Éducation du Québec et la lettre. Étant donné les coûts exorbitants des
matériaux de construction et de main d’oeuvre, il a mis le projet sur la glace et
mentionne que nous allons repartir le projet avec un devis existant. Le projet doit
être déposé le 1 décembre 2022.
Proposé par Madame Roxanne Brissette.
[C22-23-1 51 Adopté à l’unanimité.

7.1.5 Approbation de l’activité La Guignolée
Monsieur Louis Ricard présente le document au soutien.
Proposé par Madame Hélène Labrie.

Lç2ï1 Adopté à l’unanimité.

7.2 Discussions
7.2.1 Photos scolaires

Monsieur Louis Ricard mentionne que des membres du personnel ont suggéré de
changer de photographe. La compagnie Photo Repensée a été suggérée.
Monsieur Louis Ricard mentionne que nous pourrions créer un sous-comité et
demande des suggestions d’autres compagnies.

De plus, Monsieur Louis Ricard communiquera avec la compagnie Yna Image pour
demander des photos de groupe du personnel et une (1) photo pour chaque groupe
d’élèves.

Le point sera discuté de nouveau lors d’une prochaine rencontre.

7.3 Informations
7.3.1 Parole à la présidente

Madame Sonia Bernier mentionne avoir participé à une rencontre pour le Plan
d’engagement vers la réussite (PEVR) récemment et que c’était très intéressant. Elle
avait plusieurs beaux commentaires à formuler concernant l’école de ‘Envolée,
comparativement à d’autres écoles où les commentaires étaient, en grande majorité,
négatifs.

7.3.2 Parole aux enseignantes
Madame Chantale Bouchard rappelle que la première (1”) étape est terminée. Elle
mentionne que beaucoup d’élèves sont malades et que certains parents ont dû
remettre la rencontre parent-enseignant. Les rencontres seront reprises dans les
prochains jours.

Les enseignantes mentionnent que c’est un beau mois de décembre qui s’en vient
avec plusieurs activités.



Il est mentionné que Monsieur Romain Botella, enseignant en éducation physique,
est très impliqué et qu’il propose de belles activités aux élèves telles qu’un tournoi
de volleyball, un concours de Spike Bali et des périodes spéciales afin d’écouter les
matchs de soccer de la Coupe du monde de la FIFA 2022.

Madame Hélène Labrie mentionne que les groupes de 4 année commencent la
robotique et que les groupes de 5 année ont commencé l’électricité. Il y aura un
village de Noêl illuminé.

7.3.3 Parole à la technicienne au service de garde
Monsieur Louis Ricard mentionne que Madame Claudine Loiselle a quitté pour un
autre poste au centre de services scolaire des Patriotes. Madame Sophie Crevier a
repris le poste en remplacement.

Monsieur Louis Ricard en profite pour mentionner que le poste de secrétaire d’école
est ouvert et qu’il fermera le 1°’ décembre 2022.

7.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien
Madame Roxanne Brissette mentionne qu’il y a un grand manque de personnel et
que le personnel de soutien doit palier à de nombreux remplacements, ce qui
occasionne beaucoup d’heures supplémentaires.

Madame Roxanne Brissette rappelle les activités d’Halloween, telles que la maison
hantée et la danse, qui furent très appréciées par les élèves.

Madame Roxanne Brissette explique pourquoi il y a plusieurs feuilles d’érable collées
sur l’une des fenêtres de l’entrée principale. Il s’agit de récompenses remises aux
élèves qui ont eu de bons comportements. Il y aura le tirage d’une carte-cadeau de
dix dollars (1 0 $) au Doliorama parmi tous les élèves s’étant mérités une ou plusieurs
feuilles d’érable.

Madame Roxanne Brissette mentionne qu’il y a maintenant une télévision dans son
local et qu’il y aura bientôt une console Wii. Des périodes de jeu (activité physique)
sur la Wii seront remises comme récompense.

Finalement, Madame Roxanne Brissette fait part que les plans d’intervention sont
présentement en révision.

7.3.5 Parole à la représentante des services professionnels
Madame joanie Destrempes, faisant suite à son arrivée dans son nouveau poste, a
plusieurs beaux commentaires à formuler concernant l’école et le personnel.

8. VARIA
8.1 Photos scolaires

Le sujet a été discuté au point 7.2.1.



9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE
L’assemblée est levée à 20 h par Madame Sofia Bernier.

Louis Ricard Sonia Bernier
Directeur Présidente


